
A N F R A G E 

  

des Abgeordneten Thumpser 
 

 an Herrn Landesrat Mag. Johann Heuras 

 
betreffend Bahnstrecke Freiland – Markt St. Aegyd 
 
Die Nebenbahnstrecke zwischen Freiland und Markt St. Aegyd ist nicht nur für 

Pendlerinnen, Pendler, Schülerinnen und Schüler ein wichtiges Verkehrsmittel, 

sondern ist darüber hinaus für den Gütertransport eine Lebensader des oberen 

Traisentales. 

 
Die Kleinregion des Traisen - Gölsentales, welche bereits ein regionales Konzept für 

den öffentlichen Verkehr erstellt hat, wurde immer wieder an andere zuständige 

Körperschaften verwiesen, ohne konkrete Lösungsmöglichkeiten betreffend einer 

Fortführung der oben genannten Bahnstrecke besprechen zu können. 

 

Nun wurde bekannt, dass es zwischen den Verantwortlichen des Landes 

Niederösterreichs und Vertretern der ÖBB Infrastruktur AG am 18.10.2010 einen 

Gesprächstermin betreffend der Nebenbahnstrecke Freiland – Markt St. Aegyd 

gegeben hat. 

 

 

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landesrat Mag. Johann Heuras folgende 

  

 

A n f r a g e : 
 

1) Wer war seitens des Landes Niederösterreich an dem Gesprächstermin am 

18.10.2010 zwischen den Verantwortlichen des Landes Niederösterreichs und  

Vertretern der ÖBB Infrastruktur beteiligt? 
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2) Was war der Inhalt des Gesprächstermines am 18.10.2010 zwischen den 

Verantwortlichen des Landes Niederösterreichs und Vertretern der ÖBB 

Infrastruktur? 

 

 

3) Was war das Ergebnis des Gesprächstermines am 18.10.2010 zwischen den 

Verantwortlichen des Landes Niederösterreichs und Vertretern der ÖBB 

Infrastruktur? 

 

4) War die Frage eines Anschlussbahnbetriebes für den Streckenabschnitt 

Freiland – Markt St. Aegyd Thema des Gesprächstermines am 18.10.2010 

zwischen den Verantwortlichen des Landes Niederösterreichs und  Vertretern 

der ÖBB Infrastruktur? 

 

5) Zieht das Land Niederösterreich (NÖWOG bzw. Ecoplus) in Erwägung, als 

Betreiber einer möglichen Anschlussbahn aufzutreten? 

 

 

 

  


